

Unfälle mit Fiakern



Die regelmäßig auftretenden Unfälle beweisen, dass die Fiakerpferde dem Stress nicht gewachsen sind. Kleinste nicht vorhersehbare Zwischenfälle können diese Fluchttiere in Panik versetzen, so dass es für die KutscherInnen nicht mehr möglich ist, die Tiere unter Kontrolle zu halten.

- 12.12.2010: http://www.krone.at/Wien/Nun_mehr_Schutz_fuer_Fiaker-Pferde_nach_Tod_von_Wallach-Rigoroese_Kontrollen-Story-235603
- 24.05.2010: <http://topzeitung.wordpress.com/2010/05/25/5347/>
- 17.06.2010: <http://www.nachrichten.at/nachrichten/chronik/art58,91062>
- 02.06.2010: http://www.meinbezirk.at/1010InnereStadt/bez_114/channel_1-9/chsid_1/uid_16830/id_724437
- 05.04.2010: <http://www.wienweb.at/content.aspx?menu=1&cid=170649>
- 01.01.2009: <http://www.kleinezeitung.at/nachrichten/chronik/1709105/index.do>
- 17.10.2008/orf.at <http://wien.orf.at/stories/315403/>
- 02.10.2007 / orf.at: [Motorradpolizist gegen Fiaker geprallt](#)
- 29.09.2007 / orf.at: [Fiakerpferd verendete während der Fahrt](#)
- **Jänner 2007:**
Bei einem Fiakergespann gingen Donnerstagabend in der Salzburger Innenstadt die Pferde durch. Die Pferde rannten mit dem Gespann vom Domplatz auf den Residenzplatz. Dort streiften sie den BMW eines Salzburgers und beschädigten ihn stark an Motorhaube, Dach und der gesamten linken Seite. Der Fiaker wurde leicht verletzt.
- **Dezember 2006:**
Fiakerkollision: Pferd verletzt. Zwei Fiaker wurden Dienstagnachmittag in einen Unfall bei der Technischen Universität in Wieden verwickelt. Dabei wurde laut Zeitungsmeldungen ein Pferd verletzt.
- **Juni 2006:**
Passiert ist der Unfall auf der Dampfschiffstraße im Wiener Bezirk Landstraße. Die Tiere stürzten so unglücklich, dass sie verkeilt auf der Straße zu liegen kamen und vom Kutscher allein nicht befreit werden konnten. Die Feuerwehr musste schließlich die Tiere aus ihrer Zwangslage bergen: Die Lederriemen der Geschirre wurden durchtrennt und die Kutsche, die teilweise über den Tieren stand, zurückgeschoben. Die genaue Unfallursache ist noch nicht klar. Möglicherweise sind dem Kutscher die Zügel gerissen, die Pferde gingen mit dem Wagen durch. Eine Kurve wurde dem Gespann zum unüberwindbaren Hindernis, die Tiere stürzten.
- **Juni 2006:**
Dieser Unfall ereignete sich in Salzburg. Die Tiere, die vermutlich wegen eines Windstoßes gescheut hatten, prallten gegen eine Lärmschutzwand. Dabei brach die Deichsel der Kutsche. Die Pferde rannten weiter, die Fiakerin stürzte kopfüber auf den Asphalt. Dabei erlitt die Frau schwere Kopfverletzungen. Sie wurde ins Unfallkrankenhaus gebracht. Feuerwehrleute der Berufsfeuerwehr konnten die beiden Pferde wieder einfangen.
- 08.03.2006 / orf.at: [Spektakulärer Fiakerunfall](#)
- 19.05.2003 / wienweb: [Fiaker: Pferde drehten durch](#)
- 05.05.2003 / wienweb: [Unfall: Fiaker rammte Auto](#)
- 02.03.2003 / wienweb: [Fiaker: Horrortrip auf dem Ring](#)
- 14.11.2002 / wienweb: [Kutscher bei Fiaker-Unfall schwer verletzt](#)
- 23.05.2002 / wienweb: [Fiakerpferd verunglückt: Tier musste eingeschlafert werden](#)